
 

 
 
 
 
 
 

“SUL PASSANTE DI MEZZO UNA BUONA NOTIZIA” 
Il commento di Paolo Govoni Presidente regionale CNA Emilia Romagna 

 
 

Bologna, 7 aprile 2016. “L’accordo raggiunto ieri fra Regione, Ministero e Società Autostrade 
per lo sblocco del Passante di Mezzo rappresenta una notizia positiva per l’intera economia 
regionale”. E’ il commento di Paolo Govoni Presidente regionale CNA Emilia Romagna.  
 
“Pochi giorni fa – prosegue Govoni - CNA Emilia Romagna in un convegno sulle infrastrutture 
aveva posto proprio questa opera tra le priorità. Diamo atto alla Regione, pur in presenza di 
una diminuzione delle risorse disponibili e delle opere previste, di aver avviato in tempi rapidi il 
processo di ammodernamento del sistema dei trasporti della nostra regione.” 
 
“Nel ribadire comunque – conclude Govoni – l’urgenza della altre opere necessarie a garantire 
competitività al nostro sistema economico, auspichiamo l’avvio dei lavori del Passante di Mezzo 
in tempi estremamente rapidi anche per sostenere il consolidamento di una ripresa economica 
che oggi è ancora troppo debole e incerta”. 
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